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RAPPORT DU BUREAU DE LA DIRECTION  
 

C'est avec une grande fierté que nous présentons ce rapport annuel de l'Association des 

propriétaires du Lac-Sept-Iles. Cette année, nous avons franchi des étapes significatives en 

posant des actions stratégiques à long terme tout en adoptant des approches pragmatiques à 

court terme pour améliorer notre fonctionnement et assurer la pérennité de notre association. 

 

Sur le plan opérationnel, nous sommes heureux de poursuivre notre partenariat fructueux pour 

la gestion des opérations du club. Ce partenariat depuis les deux dernières années a prouvé son 

efficacité, nous permet de maintenir un niveau de service exceptionnel tout en respectant les 

valeurs de notre communauté. Parallèlement, nous avons migré vers des plateformes modernes 

de marché pour notre site web, nos communications et notre comptabilité. Cette transition vers 

des technologies avancées est un jalon important qui nous positionne favorablement pour 

répondre aux besoins évolutifs de nos membres et garantir une gestion plus efficace et 

transparente. 

 

Parmi les dossiers stratégiques sur lesquels nous avons travaillé, l'impact scientifique des 

vagues surdimensionnées a été une priorité. Ce phénomène, qui affecte non seulement notre 

lac, mais aussi l'ensemble de notre écosystème, a fait l'objet d'études approfondies et nous 

continuons de travailler avec des experts pour en comprendre les répercussions et trouver des 

solutions adaptées. De plus, des discussions ont été amorcées sur l'avenir du poste à essence, 

qui repose sur des installations matérielles en fin de vie, ainsi que sur le projet ambitieux du 

futur Parc riverain du Lac-Sept-Iles, qui promet d'enrichir notre patrimoine naturel et de 

renforcer notre engagement envers l'environnement. 

 

Il est également essentiel de souligner que tout ce qui a été accompli cette année s'inscrit dans 

la continuité des efforts entrepris depuis plusieurs années. Le fidèle Club de lecture, nos 5-7 

tant appréciés de nos membres, Lac-Sept-Iles en fête, etc. Nous avons continué à améliorer, 

incrément par incrément, les initiatives qui ont fait leurs preuves, garantissant ainsi une 

progression constante et durable. 

 

Ce qui me rend particulièrement fier, c'est l'engagement inébranlable de nos bénévoles du 

Bureau de la direction, et leurs contributeurs dans les 10 différents sous-comités. Leur 

complémentarité d'expertises est impressionnante, et ils travaillent ensemble comme une seule 

et même équipe pour atteindre nos objectifs communs. Cette année, le Bureau de la direction 

s'est encore davantage diversifié, tant en termes de genre que de tranche d'âge, apportant ainsi 

une richesse et une profondeur inédites à nos échanges. Cela témoigne de notre volonté de 

représenter toutes les voix au sein de notre communauté. 

 

Je tiens à remercier chaleureusement tous nos bénévoles pour leur dévouement inestimable. Ce 

sont près de 4000 heures qui ont été consolidées au cours de la dernière période, un chiffre qui 

illustre parfaitement l'ampleur de leur contribution. Je remercie également nos membres qui 

prennent le temps de lire ce rapport annuel et qui participent activement à notre assemblée 

générale annuelle. Leur présence et leur engagement sont la preuve vivante de leur attachement 

à notre communauté et de leur volonté de contribuer à sa pérennité. 
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Ensemble, nous continuerons à œuvrer pour un Lac-Sept-Iles prospère et harmonieux, en 

respectant notre passé tout en regardant résolument vers l'avenir. 

 

Cordialement,  

  

Matthieu Ko  

1er Vice-Président  

Bureau de direction de l’APLSI   
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RAPPORT DES FINANCES (Nathalie Goyette)  

La bonne santé financière de notre Association repose essentiellement sur les revenus tirés de 

la cotisation des membres, des profits générés par les différentes activités tenues tout au cours 

de l’année ainsi que sur la généreuse implication des bénévoles.  

La participation financière, sous des formes multiples, des gouvernements fédéraux et 

provinciaux ainsi que de la Ville de Saint-Raymond contribue également à maintenir des 

finances saines.   

Comme vous pourrez le constater dans les états financiers se terminant au 31 décembre 2023, 

les revenus de notre Association ont connu une légère hausse tandis que les frais d’exploitation 

sont un peu plus élevés. Nous présentons ci-après quelques données sur les revenus et 

dépenses, toutefois, une explication plus précise des fonds est donnée lors de notre assemblée 

générale annuelle tenue en août. Pour toute question, vous pouvez également vous référer à 

Mme Nathalie Goyette par courriel à : tresorerie@aplsi.com  

 

 

 

 

mailto:tresorerie@aplsi.com
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RAPPORT DES IMMOBILISATIONS (Pierre Gourdeau)  
 

Voici la liste des actions réalisées en 2023 et 2024 :  

  

1. Entretien et gestion des installations du club nautique; 

2. Projet Place aux Jeunes phase 2 – Les travaux de la phase 2, avec l’aménagement 

d’un rangement sous la terrasse, la finition du plafond avec éclairage, la pose d’un 

revêtement de plancher perméable avec tuiles et l’aménagement du local à l’accueil 

ont été réalisés à l’automne 2023; 

3. Rénovation de la toiture du club, partie arrière en avril 2024. Coût: 12 500$ fait par 

GLV Construction Inc.; 

4. Rénovation de la galerie du club, côté de la rue. Coût: 600$ fait par des bénévoles; 

5. Traçage de lignes de pickelball sur les 2 tennis pour répondre à la demande 

grandissante de ce sport chez nos membres. Coût: 1800$. 

  

Encore une fois, nous remercions nos bénévoles habituels. Si vous avez des aptitudes au 

bricolage, nous recherchons toujours des membres qui ont envie de contribuer à l’amélioration 

de leur club.  
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RAPPORT DU COMITÉ DE RECRUTEMENT (Frédérique Doré)  
  

À la fin juillet 2024, le renouvellement de la carte de membre a été effectué par 419 membres 

comparativement à 420 à la même date en 2023.  

 

Un montant de 75 550 $, moins les taxes, constitue les revenus de cotisation de l’Association 

des propriétaires du Lac Sept-Îles. Ces revenus servent à gérer les dépenses concernant 

l’entretien et le chauffage de la bâtisse ainsi que celles des activités de tous les comités qui ne 

s’autofinancent pas nécessairement. Des 419 membres, 173 ont payé par la poste, 55 ont payé 

au Club et 191 ont payé par Interac. Aussi, 410 membres sont des résidents permanents ou 

saisonniers et 9 sont des locataires.  

  

Fonds d’immobilisation :  

  

En 2024, les dons au fonds d’immobilisation totalisent 3 125 $ moins les taxes. Les projets 

d’immobilisation vous seront expliqués par le responsable de la gestion des installations. Merci 

aux généreux donateurs.  

  

Fonds d’ensemencement :  

  

En 2024, les dons au fonds d’ensemencement totalisent 3 585 $ moins les taxes. Il est important 

d’aviser nos pêcheurs que l’achat de truites va en fonction des disponibilités du fonds. Les 

détails de cette activité apparaissent plus loin dans le rapport.  

  

Fonds feux d’artifice :  

  

En 2024, les dons au fonds servant à financer l’activité des feux d’artifice lors de la parade des 

bateaux totalisent 2 725 $ moins les taxes. Merci aux donateurs.  

  

Fonds patinoire :  

  

En 2024, les dons au fonds servant à financer l’activité hivernale de la patinoire que ce soit 

pour l’entretien de la Zamboni, l’essence ou autres totalisent 2 520 $.  

  

Mise à l’eau sur rendez-vous :  

  

Le service d’ouverture de la barrière à bateau à l’aide d’un code numérique temporaire, dont 

les détails de son utilisation sont donnés dans la rubrique *Descente à bateau* du site de 

l’APLSI, demeure la seule possibilité pour les membres en dehors des heures d’ouverture du 

club. Sur les heures d’ouverture du club, il est possible de faire une mise à l’eau avec 

l’assistance du gardien.  

  

 

 

 

Les courriels :  
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Votre courriel est essentiel pour avoir accès aux services offerts par l’Association que ce soit 

la barrière à bateau ou toute autre réservation comme le terrain de tennis, la place aux jeunes 

et autres. De plus, pour recevoir les courriels de l’APLSI, lesquels vous informent des activités 

du Club, vous devez donner votre consentement sur votre fiche d’inscription. N’hésitez pas à 

cocher le Oui pour continuer à les recevoir. Si vous désirez en tout temps être exclus, vous 

pouvez le faire en envoyant un courriel à recrutement@aplsi.com.  

  

Locateur / locataire :   

  

Rappelons que le locateur d’une propriété au lac doit être lui-même membre en règle de 

l’Association pour faire bénéficier à son locataire de l’utilisation de la descente à bateau du 

club. Le locateur doit louer pour un minimum de 7 jours et s’assurer que son locataire, lorsqu’il 

se présente au club pour la mise à l’eau de son embarcation en présence du gardien, ait en sa 

possession le formulaire Locateur/locataire dûment complété en deux exemplaires. À ce 

moment, le locataire doit payer au gardien les coûts pour la mise à l’eau de son embarcation. 

Les embarcations de type wakeboard ou avec ballasts et les motomarines ne sont pas autorisées 

pour le locataire.  

  

Le comité du recrutement s’est réuni le 30 mars 2024 pour la préparation des envois. Le travail 

préparatoire a été fait en collaboration avec, Pierre Gourdeau, Suzanne Robitaille, Céline Doré, 

Jacques Doré, Bryan Labrecque et Sylvie Boilard. Merci à tous ! 

  
 

  

mailto:recrutement@aplsi.com
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RAPPORT DU COMITÉ ENVIRONNEMENT (Pierre Gourdeau)  
  

À titre de responsable du comité d’environnement, je tiens d’abord à remercier les membres 

du comité pour leur implication au cours de l’année 2023-2024 : Simon Fleury, Nathalie 

Maheux, Georges-Émile Paradis, Guillaume Plamondon, Luc Proulx et Marc Rondeau.   

  

Voici un résumé des actions réalisées en 2023 et 2024 :   

  

COMITÉ DE L’ENVIRONNEMENT DE L’APLSI   

  

La mise en œuvre de la planification stratégique 2020-2025, déposée au Bureau de direction 

de l’APLSI par le comité de l’environnement en 2020 et acceptée à l’AGA en 2021, s’est 

poursuivie en 2023 et en 2024. La mission de contribuer à la préservation de la qualité du 

milieu naturel du bassin versant du lac Sept-Îles dans une perspective de développement 

durable est reconduite. La planification compte neuf objectifs et est disponible sur le site 

Internet de l’APLSI (aplsi.com).   

  

Le bilan de santé du lac avec l’étude des diatomées phase II a été réalisé à l’automne 2022. 

Les résultats ont été déposés au bureau de direction de l’APLSI. L’étude a permis d’identifier 

les sources de phosphore qui affectent notre lac. L’enrichissement du lac par le phosphore est 

critique pour le lac. Une première campagne de sensibilisation contre le phosphore a été faite 

à l’été 2023 avec le slogan: « Redoublons d’efforts contre le phosphore ». En 2024, la 

deuxième campagne de sensibilisation met l’accent sur le brassage des sédiments du lac par 

les embarcations motorisées.  

  

La lutte au PHOSPHORE demeure la priorité de nos interventions. Le suivi de l'état du lac par 

des mesures de la transparence de l’eau a été reconduit en 2024.  

  

En terminant, nous invitons tous les membres intéressés par le volet environnement à se joindre 

au comité s’ils le désirent. L’environnement demeure un enjeu majeur pour notre lac et la 

valeur de nos propriétés.   
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RAPPORT DU COMITÉ CONJOINT AVEC LA VILLE :  

Ce comité a été fusionné au Comité du plan global Ville/APLSI pour le lac Sept-Îles. 

  

Trois (3) rencontres de travail ont eu lieu :  

  

Parc riverain du lac Sept-Îles:   

Le dossier suit son cours. La Ville a toujours l’intention de réaliser ce projet. Le plan de mise 

en œuvre du parc va s’échelonner sur plusieurs années et tenir compte des contraintes 

budgétaires. L’installation d’une station de lavage est toujours en réflexion au niveau du 

conseil de Ville.  

  

Campagne de sensibilisation sur le phosphore :   

La Ville a accepté de financer la campagne de sensibilisation 2024 de l’APLSI concernant la 

lutte au phosphore et plus spécifiquement le problème du brassage des sédiments du fond du 

lac par les embarcations motorisées. Il y a eu une conférence au club nautique le 2 juin 2024 : 

L’impact des vagues sur les rives et le rebrassage du phosphore. Une nouvelle carte nautique 

a été distribuée à tous les membres. Les bouées de renseignement sur le lac ont été 

repositionnées en fonction des nouvelles données scientifiques. De plus, une nouvelle mesure 

a été instaurée soit le 5 km/h jusqu’à 100 mètres des rives. L’utilisation des wakeboats est 

maintenant reconnue par la communauté scientifique comme ayant des impacts considérables 

pour un lac comme le lac Sept-Îles, n’ayant pas la superficie suffisante en raison des vagues 

surdimensionnées occasionnées par ce sport. 

  

Mise aux normes des installations septiques au lac Sept-Îles :   

La Ville nous a informés qu’une étude de caractérisation des installations septiques au lac 

Sept-Îles va se faire à l’été 2024. L’objectif est la mise aux normes des installations septiques. 

Les installations de niveau B et B- sont principalement visées. Plusieurs installations septiques 

ont été corrigées dans les années antérieures, mais il reste encore du travail à accomplir. De 

plus, la Ville de St-Raymond a mis en place pour 2024 un programme de soutien financier aux 

résidents pour la mise aux normes de leur installation septique avec un prêt maximum de 

25,000$/propriété. 

  

Vidange des fosses septiques sur les îles :   

Le dossier est toujours en progression. La Ville a donné son accord pour l’installation d’un 

réservoir sur l’ancien terrain de la chapelle afin de faciliter le travail de l’entrepreneur intéressé 

à poursuivre la vidange d’hiver des fosses septiques sur les îles. La Ville doit prendre en charge 

la gestion concernant la cédule de vidange et charger sur le compte de taxes de chaque 

propriétaire des îles les coûts s’y rapportant. De l’information va suivre à l’automne 2024.   

  

Patrouille nautique sur le lac Sept-Îles et le lac Sergent :   

La Ville de St-Raymond a conclu une entente pour une quatrième année avec la Ville de Lac 

Sergent pour continuer la brigade nautique municipale sur les 2 lacs en 2024.  

 

RAPPORT DU COMITÉ DES ACTIVITÉS (Jakie Morin)  
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Activités 2023-2024 :  

Le Club de tricot a repris ses rencontres les 1ers mardis de chaque mois à partir du 3 octobre 

2023. 

 

‘Jeunes de cœur’ a repris le 12 octobre. Les gens se donnent rendez-vous les jeudis de 13h30 

à 16h pour jouer aux cartes, au scrabble, au billard, au ping-pong ou participer à la réalisation 

de casse-têtes collectifs, et ce, jusqu'à la mi-décembre. 

 

Nous avions prévu un atelier de bombes effervescentes le 18 novembre. Toutefois, celui-ci a 

été annulé dû à un manque de participation. Le matériel était inclus.  

 

Le Lac Sept-Îles en fête 2024 a eu lieu le 20 janvier. L’animation était au rendez-vous avec 

des promenades en poney, un tournoi de hockey-bottine, vente de hot-dogs et de grignotines, 

de la pêche sur glace, un coin feu, un service de bar, de l’ambiance musicale, la visite de 

Bonhomme Carnaval et du député fédéral. Merci à tous les bénévoles qui sont venus aider soit 

avant ou pendant la journée. Cette activité connaît un franc succès d’année en année.  

  

À l’hiver 2024, la patinoire qui a été entretenue. Le 23 décembre, le lac était une gigantesque 

patinoire sans neige. Néanmoins, la météo a donné du fil à retordre à nos grands bénévoles qui 

travaillent d’arrache-pied chaque année pour que nous puissions, membres du lac Sept-Îles et 

résidents de Saint-Raymond, en profiter bien longtemps. En février, une section de 2 km près 

du Camp Portneuf était encore praticable. Merci à la Ville de Saint-Raymond pour le 

déneigement du stationnement sur le terrain de l’ancienne chapelle, pour la subvention 

monétaire ainsi que la toilette extérieure. Merci à Les Cabanons Portneuf pour le prêt de la 

cabane à patins qui fut appréciée.   

  

Encore cette année, grâce à M. Guillaume Plamondon, les pistes de ski de fond ont fait des 

heureux et des heureuses jusqu’à la fin de l’hiver.   

   

La randonnée de raquettes a eu lieu avec une faible participation. Merci à notre bénévole Mme 

Carole Lapointe.  

 

Le Souper des bénévoles a eu lieu le 19 avril 2024. La formule de l’année dernière a été 

reconduite en invitant nos bénévoles à aller manger au restaurant le « MUNDIAL ». Les 

membres bénévoles ont apprécié la nourriture et l’ambiance. Nous avons fonctionné par envoi 

de courriels pour les invitations avec notre liste de bénévoles.    

  

Des cours d’aérofitness et de stretching ainsi que des cours de tennis ont été proposés aux 

membres de l’APLSI. Cependant, ces cours ont été annulés en raison de plusieurs facteurs.  

 

Une nouvelle activité a eu lieu le 8 juin 2024. Des membres se sont rassemblés afin de présenter 

une vente de garage au club nautique. 

 

À l’été 2024, les soupers 5 à 7 ont eu lieu les 24 mai, 14 juin, le 5 juillet et le 9 août et le 

dernier est le 8 septembre. Ces événements gourmands et animés furent un grand succès 

comme chaque année. La soirée des dames a lieu le vendredi 16 août. 
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La parade de bateaux a eu lieu le 13 juillet en 2024. Elle a été un grand succès encore avec de 

très beaux feux d’artifice. Les membres apprécient grandement cette activité estivale. Merci 

aux bénévoles d’avoir été présents pour l’installation et l’organisation.    
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RAPPORT DU COMITÉ BIBLIOTHÈQUE (Claudette Genois)  
 

Toujours très motivés à promouvoir la lecture, les bénévoles du comité ont poursuivi 

l’amélioration du service de la bibliothèque. Le comité s’est enrichi d’un nouveau bénévole en 

la personne de Jean Blanchard. 

La bibliothèque : 

Le comité a travaillé à la poursuite des objectifs fixés sur le Plan stratégique 21-26 : 

L’inventaire, maintenant informatisé, a été grandement renouvelé par des dons de livres récents 

et l’achat de 33 livres parus en 2023 et 27 autres depuis le début de 2024.  

Devant l’intérêt de nos abonnés, la bibliothèque demeure ouverte à tous, deux fois par mois, 

toute l’année: le deuxième mardi et le dernier samedi du mois. En 2023, 438 livres ont été 

prêtés, une moyenne de 15 livres par ouverture. 

Le nombre d’abonnements individuels ou familiaux a augmenté d’une quinzaine pour un total 

de 33 nouveaux abonnés grâce à la promotion de la bibliothèque et au bouche-à-oreille de nos 

abonnés fiers de la bibliothèque et très satisfaits du service rendu. 

Le comité a également planifié des activités spéciales pour l’été 2024 afin de souligner le 50e 

anniversaire de notre bibliothèque dont un concours pour lui trouver un nom représentatif de 

son environnement.  

La Foire du livre usagé : 

La Foire du livre usagé 2023 a eu encore un grand succès. Les profits de la Foire ont permis 

l’achat d’une trentaine de livres parus au cours de l’année. Il faut souligner l’importance de 

l’implication bénévole pour la tenue de l’évènement : 400 heures ont été réalisées en 5 jours 

par 23 bénévoles! C’est sans compter, les heures effectuées à chaque mois pour le triage de 

nombreuses caisses de livres usagés. En 2024, la Foire du livre reviendra les 31 août et 1er 

septembre, fin de semaine de la fête du Travail. 

Notre partenariat avec le SOS Accueil de Saint-Raymond assure un succès grandissant de nos 

activités et ajoute un volet humanitaire à notre mission culturelle. Le SOS Accueil étant notre 

principal fournisseur de livres usagés (595 caisses de livres en 2023), un don a été versé au 

SOS Accueil ($2000.) à la suite de la foire. De plus, soulignons la participation de quatre 

bénévoles de cet organisme lors de la dernière édition.  

Le Club de lecture : 

Cette rencontre se tient toujours le 3e mardi du mois en après-midi de septembre à mai. Un 

maximum de dix participants est maintenu et quelques places sont disponibles. 

En terminant, soulignons que la situation financière est bonne. La générosité de donateurs par 

des dons de livres ou en argent nous permet de poursuivre l’achat de livres nouveaux et la 

gratuité.  

Merci, continuez d’être aussi généreux! Et venez fréquenter VOTRE bibliothèque! 
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RAPPORT DU COMITÉ DES COMMUNICATIONS ET 

SERVICES ÉLECTRONIQUES (Karine Goulet et Élise Chapuy (Paulé))  

  

Afin de rester à l’affut des nouveautés, le comité des communications continue de travailler 

pour vous offrir le meilleur et s’assurer que vous soyez toujours informés. 

Infolettre: 

Les infolettres intitulées Mini-Alouette sont envoyées fréquemment aux membres. Près de 700 

abonnés reçoivent nos informations et cet envoi obtient un taux d’ouverture de près de 70%, 

ce qui en fait encore le meilleur moyen pour vous rejoindre. 

Facebook: 

La page Facebook continue de gagner en popularité, elle est passée de 875 abonnés l’année 

dernière à plus de 928 à ce jour. Il y a aussi un nombre grandissant de membres qui posent 

leurs questions en utilisant le Messenger, un autre moyen pour rejoindre les directeurs.  
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Projets en cours: 

Durant l’été 2023, l’agent de sensibilisation, Maxence a contribué au succès d’un nouvel outil 

utilisé par l’APLSI, Instagram, en partageant ses capsules préventives. L’équipe souhaite 

tranquillement utiliser ce moyen pour rejoindre de plus en plus de membres. 

De grands projets ont été réalisés avec l’aide inestimable de bénévoles. 

Le site web a aussi reçu une cure de jeunesse, grâce à l’implication de plusieurs bénévoles. Ce 

projet d’envergure a été réussi par Élise Chapuy-Paulé qui a été la chef d’orchestre de son 

développement. Elle travaille aussi activement à intégrer un nouvel espace membre. 

Alouette :   

Encore cette année, une équipe de bénévoles a réussi l’incroyable tâche de développer la revue 

annuelle du Lac Sept-Îles. Un gros merci à Maurice Marcotte qui a pris en charge la 

coordination de ce projet et le travail colossal de Claudette Genois, appuyée par Anne-Marie 

Deshaye et Antoine Lacoursière pour la relecture.  

  

   

Site web: 

Stats 2024 (1er janvier au 1 août 2024) 
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Old.aplsi = connexion espace membre et intranet directeurs 
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RAPPORT ENSEMENCEMENT (Marcel Paré)  

  

Le 1er juin 2024, grâce au Fonds d’ensemencement qui avait rapporté $2,900. En 2023, un 

ensemencement a été réalisé par Pisciculture de la Jacques-Cartier. 535 truites, dont 15 de 2 ½ 

livres, et de 12 pouces et + ont été mises à l’eau. Les frais reliés à l’ensemencement sont payés 

annuellement à même ce fonds qui doit s’autofinancer par une contribution volontaire. Si l’on 

veut que l’activité de pêche sportive reste intéressante, en termes de nombre et de grosseur de 

poissons ensemencés, il faut donner généreusement au fonds. Il serait bien de tenir compte de 

vos prises pour évaluer la hauteur de votre contribution pour 2025. Celle-ci peut se faire tout 

au long de l’année. 

Faisons notre part!  

À titre de responsable, je dois également veiller à ce que les conditions du ministère des Forêts, 

de la Faune et des Parcs soient respectées afin de conserver le permis d’ensemencer de la truite 

arc-en-ciel. Nous sommes ouverts à toutes vos suggestions et recueillons vos dons afin de 

poursuivre l’ensemencement pour votre plus grand plaisir!  

Merci aux donateurs. 

Les 7 et 8 juin, une fin de semaine de pêche compétitive a été organisée. 

Malheureusement, la température pluvieuse n’a pas encouragé la participation. Mme Jeannine 

Blanchette s’est tout de même mérité le 1er prix, certificat-cadeau d’une valeur de $100 chez 

Pronature Saint-Raymond. L’activité reviendra l’an prochain! 

Soulignons également l’ensemencement réalisé lors de “Lac Sept-Îles en Fête” gracieuseté de 

l’Association de Chasse et Pêche de la Rivière Sainte-Anne! 

  

Bonne pêche!  

Marcel Paré, responsable pour APLSI  
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CONCLUSION  

Pour conclure, le rapport annuel du bureau de direction de l'APLSI vient résumer succinctement 

un très grand nombre d’initiatives mises en place par votre association tout au long de l’année.  

Le bureau de direction est fier de l’engagement de ses membres et souhaite conclure ce rapport 

par de sincères remerciements. Les bénévoles actifs dans notre association redoublent d’efforts 

pour préserver notre lac et font preuve de dévouement afin de rendre notre milieu de vie au lac 

Sept-Îles riche et dynamique. 

Le lac Sept-Îles est un endroit où il fait bon vivre.  C’est grâce au lien fort entre le milieu naturel 

et nos activités quotidiennes de résidents du lac que l’on trouve la passion pour le travail 

bénévole dans l’APLSI. En effet, en donnant du temps en y mettant du cœur et c’est toute la 

communauté qui s’en trouve choyée.   

Que ce soit par l’implication dans les comités, les activités ou les grands et petits projets en 

immobilisation, cette implication rend l’expérience de tous les riverains, bien meilleure.    

Le bureau de direction de l’association des propriétaires du lac Sept-Îles veut souligner avec 

enthousiasme la généreuse implication des bénévoles. Nous vous remercions de votre 

engagement et nous vous encourageons à continuer à contribuer activement à l’association.   

 


